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平成２６年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告一覧表 

 

◎平成 26年 12月８日（月） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

３番 

大村 悟 

（うき幸友会） 

１ 道路整備状況について 
（１）国道３号の試験場跡地以南の整備状況について、

現在進行中のものも含め、今後の見込みを問う。 
（２）試験場跡地へのアクセス道路の取付けで、市が予

想する３号線の渋滞への影響と対応策を問う。 
（３）慢性的な３号線渋滞のため、現在でも小川工業高

校付近から豊福校区の両仲間、本村、島を通って久
具に抜ける生活道路が抜け道となっており、小中高
校生の通学路と重なるため、危険性が増している。
該当する道路の整備も含め、市が考える対応策を問
う。 

 
２ 豊野小中一貫教育の検証と今後の小学校統廃合の

見込みについて 
（１）豊野小中一貫校が開校して１年半以上が経過する

が、これまでの検証結果を具体的に問う。 
（２）本市において、今後予想される小学校統廃合につ

いて、どこまで検討がなされているのかを問う。 
（３）小中一貫校と関連させて、小学校統廃合を考える

のか否かを問う。 
 
３ いじめ、不登校への対応について 
（１）登校できていても、教室に入ることができない児

童生徒数の推移といじめの件数の推移を問う。 
（２）該当者への学校及び教育委員会の対応状況と該当

者の変容を問う。 
（３）個々への緻密な対応のため、市でのＳＳＷの採用

を提案するがどうか。 
 
４ 教職員の負担感軽減策について 
（１）市内の学校における教職員の負担感軽減状況をど

う把握しているか問う。 
（２）県教委の方針である部活動の移行策について、市

としてどう対応するのか問う。 
（３）今後の負担感軽減策についての、市の具体的な計

画を問う。 

午前 

１０時００分 

５番 

福永 貴充  

（清風会） 

１ 認知症について 

（１）本市における認知症の人数の動向について 

 

（２）認知症ケアパスについて 

  

（３）認知症初期集中支援チームについて 

 

（４）認知症サポーター制度について 

 

（５）徘徊（はいかい）への支援について 

 

午前 

１１時１０分 
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２ 見守りについて 

（１）本市における高齢者単身世帯及び高齢者夫婦世帯

数の動向について 

 

（２）高齢者世帯の見守りについて 

 

（３）緊急通報システムについて 

 

３ 地方創生について 

（１）地方創生への対応について 

 

４ 学校施設整備について 

（１）現状の進捗状況について 

 

（２）今後の方針について 

１１番 

渡邊 裕生  

（清風会） 

１ 宇城市合併１０年について 

（１）地域における人口の推移 

 

（２）過疎化の波 

 

（３）人々の暮らし 

 

（４）行政サイドから見た各分野の状況 

 

（５）行政改革の在り方 

 

（６）今後の宇城市―合併特例交付税の見通しと本市の

財政 

 

２ 介護保険制度について 

（１）地域医療・介護総合確保推進法の概要について 

 

（２）地域包括支援センターの果たす役割について 

 

３ 収納対策について 

（１）システム一元化の効果について 

 

午後 

１時００分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎平成 26年 12月９日（火） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

８番 

五嶋 映司  

（日本共産党） 

１ 定住化促進策について 

（１）子どもの医療費の助成拡大について 

（２）新築住宅への助成制度について 

（３）学校給食費補助制度について 

 

２ 上下水道料金について 

（１）上下水道事業における事業改善の努力の成果につ

いて 

（２）上下水道会計決算について 

（３）水道料金引下げの可能性と方法は。 

 

３ 小学校における部活の問題について 

（１）来年度からの部活への対応は。 

（２）社会体育としての受入態勢は。 

 

４ 米価下落への対応について 

（１）農家の収入減をどう思っているか。 

（２）どのような対策を考えているか。 

 

５ 小規模企業基本法について 

（１）市はどのような対策を考えているか。 

午前 

１０時００分 

２０番 

中山 弘幸  

（民主党） 

１ 全国学力調査について 
（１）結果の公表について 
（２）結果をどのようにいかしていくのか。 
（３）分析・対策・検証が必要と思うが認識を問う。 

（４）スマートフォン等インターネット利用と学力の関
係性について 

  
２ 学校部活動の社会体育への移行について 

（１）熊本県で学校部活動が行われてきた経緯について 
（２）本市の基本的な考えについて 
（３）移行する場合の課題について 
 
３ 論語の素読について 
（１）教育委員会は学校に対して、どのような指導をし

て、教材を配布したのか。 
 
４ 保育園の民営化について 
（１）民営化に向けたプロセスについて 

 

５ 鳥獣被害対策について 
（１）本年度の対策と成果及び課題について 
（２）被害撲滅に向けた来年度の取組について 

午前 

１１時１０分 
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６ 第３セクター等の指定管理者選定について 

（１）宇城彩館と三角フィシャーマンズワーフラ・ガー
ルの指定管理選定について 

 
７ 道の駅不知火温泉の運営について 
（１）現在支配人が不在となっているが、今後の対応は

どのように考えているのか。 

１８番 

豊田 紀代美 

（新志会） 

１ 教育問題について 
（１）県教委や政令市教委の権限で可能な取組と本市教

委単独でできる権限の範囲はあると思うが、教育の
先進地である仙台市の取組について提案する。 

・教科指導エキスパート事業について（若手教員の指導
力の向上と日々の授業改善を図る） 

・学力を中心課題としている学校への訪問指導（学力サ
ポート・コーディネーター派遣） 

・中Ⅰ数学における少人数学習推進事業 
・小学校高学年教科担任制モデル事業 
・小１のための生活・学習サポーター 
・小学校入学時学習習慣定着プログラム（スタートカリ

キュラム）実践事業 
・幼保・小の連携 
（２）学校に社会人の特別講師（本市出身の現役で活躍

されている）を招へいする提案 
例：守田市長、長谷川櫂さん（俳人）、巻誠一郎さん（ロ

アッソ熊本）、今﨑憲児さん（Ｇｏｏｇｌｅ）、秋本
啓之さん（柔道家） 

（３）小学校の農業体験の取組について問う。 
・実施内容・対象学年・協力団体・補助金・課題につい

て問う。 
・実施内容等の精査をして継続すべき事業と判断するが

考えを問う。 
（４）小学校での食育料理教室の材料費等の補助につい

て問う。 
・現状と今後の計画について問う。（補助額等を含む） 
・児童が生産した材料も含め、食育の料理教室の実施に

ついて 
○（３）（４）の財源として、学校内でＰＴＡ・ＪＡ・

商工会との連携で、宇城市特産品の販売を実施す
る。その益金も含め事業推進に当たる。 

２ 宇城市民病院について 
（１）医療法改正を含む医療介護一括法が成立・公布さ

れたと聞く。改正後の自治体病院としての新たな医
療提供体制について問う。 

（２）宇城市民病院の常勤医師が平成２４年６月に１人
退職し、３人から２人体制となっている。医師の招
へいの意向について問う。（現在の招へい状況につ
いて問う） 

（３）平成２６年度一般会計予算の総務管理費に市民病
院経営状況分析業務委託料２９７万円が計上され
ているが、進捗状況について問う。その成果品の活
用について問う。 

（４）宇城市民病院は周辺住民にとっては必要不可欠な
位置付けにあるが、日々変化していく医療環境の
中、将来構想について問う。 

午後 

１時００分 

 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。
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◎平成 26年 12月 10日（水） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

２番 

髙本 敬義 

（清風会） 

１ 教育行政について 

（１）学校部活動について 

①学校部活動の現状と課題について 

②県が提示した新たな学校部活動の進め方について 

③総合型スポーツクラブなど地域における社会体育の

現状と課題について 

④地域における学校体育と社会体育の充実に向けて 

（２）フッ化物洗口について 

①取組状況について 

②課題、問題点と学校保健での有効活用について 

２ まちづくりについて 

（１）試験場跡地の活用について 

①試験場跡地利用に当たって本市の基本的な考え方に

ついて 

②現在県が進めている施設整備の状況について 

③本市が進めている周辺整備について 

④施設整備後の利用、活用方法等について 

３ 福祉政策について 

（１）介護保険制度の改正について 

 ①介護保険事業の現状と課題について 

 ②次期事業計画の策定状況について 

 ③新たな介護保険制度の認識について 

 ④新たな制度による事業充実に向けて 

（２）子育て支援について 

 ①本市における子育て支援の現状と課題について 

 ②新たな子育て支援法の概要について 

 ③新たな子育て支援事業計画の策定状況について 

 ④新たな事業計画を現状の課題解消にどう生かすか。 

 ⑤新たな子育て支援法及び事業計画における公立保

育園の意義・在り方について 

午前 

１０時００分 

６番 

溝見 友一  

（うき幸友会） 

１ 行財政改革について 

（１）Ｈ２７．１に合併１０周年を迎えるが、本市とし

て行財政改革をどのように分析しているのかを問

う。 

 

（２）１０年間の行財政改革について問う。 

 

（３）市民目線の行財政改革について問う。 

 

２ 保育環境について 

（１）認定こども園設置、保育園の増設で待機児童の数

の推移について問う。 

午前 

１１時１０分 
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（２）今後保育環境の充実対策について問う。 

 

（３）放課後保育の現状、本市としての統一性について

問う。 

 

３ 小規模企業活性化法について 

（１）この法律を本市として捉えているのかを問う。 

 

（２）地産地消を本市としての考え方を問う。 

 

（３）地方創生について問う。 

 

４ 農業政策について 

（１）本市に農業経営指導員の設置についてを問う。 

 

（２）本市内の高等学校に農業科の設置について問う。 

１７番 

入江 学  

（新志会） 

１ 市制執行１０年の検証（合併効果と課題） 

（１）スケールメリット（行政のスリム化） 

 

（２）財政健全化と行政改革（税金の無駄遣い） 

 

（３）地域の均衡ある発展（旧５町） 

 

（４）合併特例債について 

 

（５）経済部・土木部の施策等（農業をはじめとする産

業の振興とインフラ整備） 

 

２ 長寿社会の課題 

（１）医療（費）について 

 

（２）介護（給付費）について 

 

（３）健康寿命の取組 

 

３ 地方創生（まち・ひと・しごと） 

（１）人口減少社会の備え（子育て支援、高齢者対策） 

 

（２）地域活性化「まちづくり、雇用（女性の働く場所）」 

午後 

１時００分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 


